

ministre, juge de la Cour d'Appel, l'un des auteurs du code civil et lieutenant-gouverneur de la province de Québec; Joseph Édouard Cauchon, le fameux journaliste, qui fut député, ministre, président du sénat et lieutenant gouverneur du Manitoba, et Ulric J. Tessier qui fut député, conseiller législatif, ministre, sénateur, juge de la cour Supérieure, juge de la Cour d'Appel et professeur de droit.

.

. **Cathédrale.**—La nouvelle cathédrale de Montréal a été livrée au culte le 25 mars, jour de Pâques. Monseigneur Fabre a chanté la première messe et il a eu l'insigne honneur d'inaugurer ce temple magnifique commencé il y a déjà bien des années par son illustre prédécesseur, Mgr Bourget. C'est en 1870 que Mgr Bourget a béni la première pierre de cette église. Les travaux, commencés longtemps auparavant, avaient été abandonnés pendant les années de crise financière.

La cathédrale est érigée sur le mont saint Joseph, au lieu même où se trouvait l'ancien cimetière catholique. C'est l'un des plus beaux sites de Montréal.

L'ancienne cathédrale avait été bâtie sur la rue saint Denis à l'endroit où se trouve actuellement l'église Saint Jacques. Elle fut détruite le 8 juillet 1852 dans le grand incendie qui réduisit en cendres presque toute la partie est de Montréal.

.

. **Nécrologie.**—Sont décédés :

1^o Madame Adèle Léhon, supérieure-générale de la société du Sacré-Cœur de Jésus. Elle a été frappée de mort subite à la maison mère de l'Ordre, Boulevard des Invalides à Paris, le 29 mars. Elle était âgée de 84 ans et elle était originaire de Tournai en Belgique.

Madame Léhon était la troisième supérieure-générale de son Ordre. Elle avait succédé à madame Gœtz, la deuxième supérieure-générale, en 1874. Elle fut pendant 35 ans supérieure du couvent de Sainte-Rufine à Rome. Cette femme supérieure avait une grande réputation d'énergie, de sagesse et de piété. Pendant son administration, l'Ordre a fait de grands progrès et il est aujourd'hui très prospère.

La société du Sacré-Cœur de Jésus a été fondée par madame Madeleine-Louise-Sophie Barat qui en fut la première supérieure-générale. Madame Barat est née en 1779 à Joigny en Bourgogne, et elle est morte en odeur de sainteté, le 25 mai 1865. Elle a été déclarée vénérable.

Le décret autorisant l'introduction de la cause de béatification a été signé par Sa Sainteté Léon XIII en 1879.

Les religieuses du Sacré-Cœur s'occupent surtout de l'éducation. Elles ont plusieurs établissements importants en Amérique. Celui du Sault-aux-Récollets, près Montréal, a une grande renommée. Les élèves y viennent de toutes les parties du Canada et des États-Unis. C'est dans cet établissement que notre célèbre cantatrice l'Albani (1) a reçu son éducation.

1 Emma Lajeunesse,